
  
糸谷教育長 ただいまの出席は３名であり、会議は成立いたします。 

 

欠席委員の届出状況を教育課長に報告させます。 

  

先 名 課 長 沖舘職務代理より、本日所用のため欠席の届出がありましたので報告し

ます。 

  

糸谷教育長 ただいまから、令和３年第７回雨竜町教育委員会を開催いたします。 

本委員会の説明員は別紙配布のとおりであります。 

 

日程第１「前回会議録の承認」についてですが、出席委員の署名をいた

だいておりますので、承認済みといたします。 

 

次に、日程第２「教育委員会行政報告」を行います。私の方から報告さ

せていただきます。 

  

 （教育長 報告） 

  

 以上、教育委員会行政報告を終わります。 

 

「教育委員会行政報告」に対する質問があればお受けいたします。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上で「教育委員会行政報告」を終わります。 

  

 次に、日程第３「議案第３４号 新十津川町・雨竜町子どものいじめ対

策委員会の共同設置に関する規約の一部を変更する規約について」を議題

といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３４号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３４号 新十津川町・雨竜町子どものい

じめ対策委員会の共同設置に関する規約の一部を変更する規約について」

は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 



  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３４号は、原案のとおり可決されました。 

  

糸谷教育長 次に、日程第４「議案第３５号 雨竜町立雨竜中学校用教科用図書の採

択について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３５号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３５号 雨竜町立雨竜中学校用教科用図

書の採択について」は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３５号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第５「議案第３６号 雨竜町スポーツ奨励賞の表彰につい

て」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３６号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 



よって、「議案第３６号 雨竜町スポーツ奨励賞の表彰について」は原

案のとおり決することにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３６号は、原案のとおり可決されました。 

  

糸谷教育長 次に、日程第６「報告第９号 令和３年度雨竜町農村環境改善センター

冷暖房設備改修工事について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第９号について質

疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

よって、報告第９号は、報告済みといたします。 

  

 以上で、本委員会に提案のあった全議案の審議を終了しましたが、次

に委員提案事項がありましたら、お受けいたします。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ事務局から報告事項と今後の日程について説明願います。 

  

先 名 課 長 （報告事項について 別途配布資料により説明） 

内容 

①学校法人田中学園立命館慶祥小学校との連携について 

②夏休みラジオ体操推進委託事業の結果について 

③その他 

・新型コロナワクチンに対する保護者・子供たちへの啓発チラシ 

 

（今後の日程について 別途配布資料より説明） 

  

糸谷教育長 皆様から質問等ございますでしょうか。 

  

横 山 委 員 緊急事態宣言中の少年団の活動はどうなっているのか。 

  



先 名 課 長 少年団の活動につきましても、練習で利用する施設が改善センター、

小・中学校体育館が多数であり、そちらがクローズしているということで

町内での活動はできない、聞くところによると活動休止しているとお聞き

しております。 

  

糸谷教育長 他にありませんか。 

  

宮 武 委 員 ジュニアスクールについて、会場をいがらし塾に移動してとのことだ

が、最近の参加率、どのくらいの人数が集まっているか。 

  

先 名 課 長 いがらし塾でございますが、公民館が閉館するということでいがらし塾

で実施していますが、今現在中学生のみ１０名が在籍しております。 

  

宮 武 委 員 中学生３９人と少ない中で１０名と、４分の１くらいいるのかと思うん

ですけど、小学生がいかに通ってくれるか、時間も。サッカーなりやって

いる方が多いように感じる中でジュニアスクールに果たして通ってくれる

かが不安要素であると思うが。 

  

先 名 課 長 これまでの状況を見ますと、小学校から通われてそのまま中学校まで継

続しているケースが多かったが、今年初めて小学生の在籍が途切れてしま

った、これは塾運営の上でも、継続性の部分もよろしくない状況でありま

すので、塾長とも話をしているが、なるべくＰＲをしながら子どもたち、

保護者に話をして受講生を増やしていきたいと話をしています。チラシを

入れたりをしているが直接的な数字には結びついていない。時間はある程

度設定されているが、相談することで時間の枠を超えて便宜を図ってくれ

るメリットもあります。他の習い事と並行してジュニアスクールに通って

いただける環境になればいいかと思います。 

  

宮 武 委 員 実際自分の子ども通わせてないので何とも言えないが、部活が終わって

帰ると１９時過ぎ、それから家庭学習等で寝るのが２２時と遅くなる。そ

の中でジュニアスクールに通わすのは厳しいのかなというのが親の意見。

（塾が）あるのはいいことだと思うが、うまく運営できるようになればい

いと思う。 

  

先 名 課 長 これまでも部活動やりながら通われてた生徒もたくさんおりますので、

その中では時間の配慮、空き時間だとか、公民館でなくいがらし塾での指

導もあったと聞いています。その辺は自由設定にできるので、臨機応変に

対応できることを活かしながら、今後も運営していって、子どもたちと保

護者にＰＲして呼び込んでいきたいが、その良さが伝わっていないと。そ

こは私どもも反省しなければいけないと思うんですけど、メリットの良い

部分を発信するなど工夫してやっていきたい。せっかく開設しているので

なんとか一人でも多く通っていただきたいし、今いる中学生も小学校の頃

からずっと継続して通っていただいていますので、ダメなスクールであれ

ば辞められていると思うし、居心地が良いスクールだと解釈していますの



で、ＰＲしながら新規開拓を教委もジュニアスクールも頑張っていきたい

と考えます。 

  

糸谷教育長 他にありませんか。 

  

浦 本 委 員 中学校の部活について、大会等で活躍されているが、吹奏楽部について

はコンクールなど活動はどうしているのか。 

  

先 名 課 長 吹奏楽部については現在４名の生徒が在籍しています。通常ですと４月

から部員を加え、８月に空知のコンクールに出場しているが、本年は人数

が少ないということと、今年は１年生が３名入って４名になったというこ

とで経験値が少ないということでコンクールには出場しなかったというこ

とでございます。現状は４名とも活動頑張っていて、今週の学校祭で発表

する機会があり、全校生徒に披露すると聞いております。４名しかいない

ということでどこまで演奏の幅が出せるかは難しい部分もありますが、顧

問の先生をはじめ一生懸命指導いただいております。今回緊急事態宣言で

制限がかかった中でありますが、幅を持たせた活動をさせたいと校長から

もありまして、教育委員会としても許可をし、まずは今週末学校祭での発

表に全力を挙げているところでございます。 

  

浦 本 委 員 人数少ないので中々難しい部分もあるが、スポーツのほうで他の学校の

生徒と合同でやっているが、北空知も同じように少ないと思うが、スポー

ツのように合同でできれば披露できる場も増えると思うがいかがか。 

  

先 名 課 長 今現在４０名弱の生徒数で、そこから生徒の考えでいろんな部に入部さ

れるということで、全体の人数が少ないので一つの部の在籍数も少なくな

ってきます。野球部・バレー部は合同チームで活動をしているが、吹奏楽

部の合同の話は今現在聞いていないところ。音楽に関して素人なのでわか

らないが、支障があるのか、顧問の考えなのかはわからないが、仮に吹奏

楽部も合同で行いたいとの話があれば私たちとしても応援したいと考えて

おります。 

  

糸谷教育長 他にありませんか。 

  

糸谷教育長 なければ、以上をもちまして令和３年第７回雨竜町教育委員会を閉会い

たします。 

 


